

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, in dieser Ausgabe lesen Sie:

- Parlamentarischer Abend 2019

Ich wünsche Ihnen eine gewinnbringende Lektüre und grüße Sie herzlich!

Heini Schmitt Landesvorsitzender

Ausgabe 7/2019

-Sonderausgabe-

Parlamentarischer Abend 2019

Am 21. Mai fand in Wiesbaden der parlamentarische Abend des dbb Hessen statt.

Zahlreiche prominente Gäste aus Politik, Verwaltung, Justiz, Gesellschaft und Verbänden waren der Einladung gefolgt.

Der parlamentarische Abend des dbb Hessen soll vor allem den persönlichen Austausch zwischen unseren Gästen und unseren Funktionsträgern fördern.

Aus dem Hessischen Landtag waren Landtagsvizepräsidentin Karin Müller, von der CDU der innenpolitische Sprecher Alexander Bauer, von BÜNDNIS
90/DIE GRÜNEN die innenpolitische Sprecherin
Eva Goldbach, von der SPD der Fraktionsvorsitzende Thorsten Schäfer-Gümbel und die innenpolitische Sprecherin Nancy Faeser, von der AfD der
Fraktionsvorsitzende Robert Lambrou und der
innenpolitische Sprecher Klaus Herrmann, von der
FDP der innenpolitische Sprecher Stefan Müller
und Dr. Matthias Büger sowie von DIE LINKE der
innenpolitische Sprecher Hermann Schaus zu
Gast.

Für die Landesregierung war der Staatsminister des Ministeriums des Innern und für Sport, **Peter Beuth**, MdL, zu Gast. Für die Justiz konnten wir den Präsidenten des Oberlandesgerichts Frankfurt a. M. und Präsidenten des Hess. Staatsgerichtshofs, **Prof. Dr. Roman Poseck**, begrüßen.

Von der dbb Bundesleitung waren der Zweite Vorsitzende und Fachvorstand Beamtenpolitik, **Friedhelm Schäfer**, sowie der stv. Bundesvorsitzende und Fachvorstand Tarifpolitik, **Volker Geyer**, unter den Gästen.

Weitere Gäste waren der Vorsitzende des Landeselternbeirats, Korhan Erkinci, der Vorsitzende des
Bund der Steuerzahler, Joachim Papendick, der
Vorsitzende des Weisser Ring, Patrick Liesching,
die Abteilungsleiterin im Ministerium für Digitales
und Strategie, Martina Böhme, die Bundesvorsitzende des Deutscher Philologenverband (DPhV),
Prof. Dr. Susanne Lin-Klitzing, der Landesvorsitzende des dbb Niedersachsen, Martin Kalt, der
1. Vorsitzende der Polizeitrainer in Deutschland
(PiD), Eckhard Niebergall sowie Bernd Pokojewski vom PiD, der Ehrenvorsitzende des dbb
Hessen, Walter Spieß, sowie die Ehrenmitglieder
des dbb Hessen, Heinz-Dieter Hessler und Ingelore Steuernagel.

Darüber hinaus waren die Mitglieder der Landesleitung und des Landesvorstands des dbb Hessen,

sowie fast alle Vorsitzenden der 39 Mitgliedsgewerkschaften und -verbände des dbb Hessen anwesend.

Von unseren Partnern der privatwirtschaftlichen Unternehmen waren **Roland Hipke** von der BBBank, **Björn Vogel** von der Nürnberger Versicherung sowie **Stefan Naumann** und **Markus Würth** von der Debeka vertreten.

Im Anschluss an die Begrüßung der Gäste richtete der Landesvorsitzende des dbb Hessen, **Heini Schmitt**, einen Apell an die Gäste für eine Beteiligung an der anstehenden Europawahl, für ein Werben zur Beteiligung an der Wahl sowie den Erhalt der EU.

Anschließend bezog er kurz Stellung zu den Inhalten des Koalitionsvertrags.

Dabei ging er auch auf die Einkommensrunde 2019 ein. Er stellte dar, dass der neue Tarifvertrag seitens des dbb Hessen begrüßt werde. Ebenso sei es anzuerkennen, dass die Landesregierung diesmal ohne Einschränkungen das Ergebnis der Tarifverhandlungen auf die Besoldung der Beamten, Versorgungsempfänger, Richter und Soldaten zu übertragen beabsichtige.

Es sei allerdings nicht zu erkennen, dass der Besoldungsrückstand aus den Jahren 2015 und 2016 und die Vorgaben zum verfassungsrechtlichen Abstandsgebot seitens der Regierungskoalition aufgegriffen wurden bzw. werden.

Deshalb werde der dbb Hessen gemäß bestehender Beschlusslage an seiner Klagestrategie unbeirrt festhalten.



Heini Schmitt

Foto: S. Urbanek

Anschließend folgten Grußworte von/vom

- der Landtagsvizepräsidentin Karin Müller
- Staatsminister Peter Beuth
- innenpolitischen Sprecher der CDU, Alexander Bauer
- innenpolitischer Sprecherin von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Eva Goldbach
- Fraktionsvorsitzenden der SPD, Thorsten Schäfer-Gümbel
- Fraktionsvorsitzenden der AfD, Robert Lambrou
- innenpolitischen Sprecher der FDP, Stefan Müller
- innenpolitischen Sprecher der Fraktion DIE LINKE, Hermann Schaus
- Zweiten Vorsitzenden und Fachvorstand Beamtenpolitik des dbb beamtenbund und tarifunion, Friedhelm Schäfer.

Da er seine politischen Ämter niederlegen wird, verabschiedete sich **Thorsten Schäfer-Gümbel** im Verlauf seines Grußworts vom dbb Hessen und bedankte sich für die gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Wir bedanken uns ausdrücklich bei Thorsten Schäfer-Gümbel persönlich, aber auch als Oppositionsführer stellvertretend, für die fortlaufende, tatkräftige Unterstützung der Arbeit des dbb Hessen und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute!



Volker Geyer, Susanne Lin-Klitzing, Friedhelm Schäfer Björn Vogel, Peter Beuth (Vo. v. li.)

Im Anschluss an die Grußworte fand ein reger persönlicher Austausch bei Speis' und Trank statt.



Heinz-Dieter Hessler, Walter Spieß, Peter Beuth

Foto: S. Urbanek

Wir bedanken uns herzlich bei unseren Gästen und blicken auf einen erfolgreichen parlamentarischen Abend zurück.

Weitere Fotos finden Sie auf unserer Homepage www.dbbhessen.de

.....

Frankfurt a. M., 24. Mai 2019

Impressum

Herausgeber:





Verantwortlich (V.i.S.d.P.):

Landesvorsitzender Heini Schmitt

Landesgeschäftsstelle:

Europa-Allee 103 (Praedium) 60486 Frankfurt am Main

E-Mail: mail@dbbhessen.de

Telefon: 069 281780; **Fax:** 069 282946

Internet: www.dbbhessen.de

Nachdruck - auch auszugsweise - nur mit

Quellenangabe gestattet